

EIBAR / La biblioteca pide participación mañana en el concurso Biziletra

El parque de Urkizu acoge mañana viernes una etapa del concurso Biziletra, una iniciativa en la que participan una treintena de bibliotecas vascas. Se trata de una competición en la que las localidades participantes optan a una campaña de fomento de la lectura por valor de 2.000 euros para el curso que viene. Para ello, Eibar deberá ser una de las poblaciones que más kilómetros hace mediante la lectura.

El concurso se desarrollará en el parque de Urkizu, entre las 10.00 y las 14.00 horas. Llegará a Eibar un ciclista con un triciclo que cuenta con plazas para dos personas detrás. Esta bicicleta hará un recorrido avanzando siempre que los ocupantes sigan leyendo un libro. No en vano, la lectura es el 'combustible' de este vehículo.

El número de kilómetros que se recorran es importante, ya que a esta cifra se sumará el número de socios de la biblioteca en relación al número de habitantes del municipio y el número de participantes en el día de Biziletra. Con todo ello se determinarán los dos ganadores, motivo por el que los responsables de la biblioteca animan a la participación en esta fiesta. Entre sus objetivos están el fomento de la lectura, así como acercar las bibliotecas a la calle. No es la primera actividad que la biblioteca Juan San Martín realiza fuera de sus instalaciones.

Se ha abierto una inscripción en la propia biblioteca de Portalea, aunque también se podrá participar en el concurso acudiendo directamente a Urkizu.

Juegos sobre bicicletas

Con el objetivo de desarrollar este concurso en un ambiente festivo, la biblioteca de Eibar ha organizado una serie de actividades paralelas en Urkizu. Todas ellas tendrán como punto común la bicicleta, hilo conductor de la campaña y vehículo con gran tradición en la ciudad. Así, habrá un maratón de bicicletas, carreras, pruebas de equilibrio, un taller para aprender a reparar la bici, un puzzle con las partes de la bicicleta, etcétera. Estos juegos cuentan con la colaboración de la firma Orbea, con lo que también habrá pasatiempos con preguntas relativas a la lectura y a esta empresa. Además, entre los participantes se sorteará un bicicleta.